En el Perú el potoyunco peruano está considerado como "En Peligro Crítico" (Decreto Supremo No. 034-2004-AG).

TÚ PUEDES AYUDARLOS:

- Al extraer el guano de las islas, no destruyas los nidos de los potoyuncos ni los molestes
- No arrojes basura al mar.
- Libera a los potoyuncos atrapados en las redes, no los captures, ni comas su carne ni sus huevos.
- Al ingresar a la Reserva Nacional de Paracas, respeta las indicaciones de los guardaparques.
- Denuncia los problemas que observes a las autoridades competentes (PROABONOS, INRENA, Policía Ecológica, Capitanía de Puerto, Dirección Regional de la Producción)
- Habla con tus familiares y amigos sobre el potoyunco peruano para que se enteren y ayuden también.









Para mayor información contáctanos: Teléfono: 056 227694 e-mail: acoremabiodiverso@yahoo.com Página WEB: www.acorema.org.pe Cartilla para extractores de guano



Potoyunco Peruano Pelecanoides garnotii

En Peligro Crítico

¿Sabías que en las islas guaneras tienen sus refugios y anidan varias especies de aves?

Una de ellas es el POTOYUNCO PERUANO

Ellos excavan nidos en los depósitos de guano y allí ponen un solo huevo de color blanco que incuban entre 50 y 60 días.



Con la extracción del guano se han reducido mucho las poblaciones de potoyuncos, ya que se destruyen los nidos y cada vez tienen menos lugares para reproducirse.



Además, otros problemas como la captura, consumo de huevos y la contaminación, hacen que cada vez queden menos potoguncos, por eso en el Perú está en peligro de extinguirse.

Tu labor está directamente relacionada con la conservación del potoyunco peruano y es tu deber cuidarlo.

Cuando extraigas guano, evita destruir los nidos de estas aves.

